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改正水道法が昨年１２月に衆議院本会議で成立しました。
自治体が水道事業の運営権を一定期間民間企業に売却する方
式（コンセッション方式）は、民間資金活用による社会資本
整備（ＰＦＩ）の導入を目指し基盤強化目的だと言われてい
ます。この改正水道法と当市の水道事業について以下のとお
り、質問します。

命に直結する水道事業を営利目的の民間業者に委ねた
場合のメリット、デメリットについての方策はあるか伺
います。

市民へのサービスの低下、水質の悪化、料金の高騰な
どの懸念はないか以下、伺います。

独占状態の水道事業が民営化されると、役員報酬や
株主配当に充てるため料金は高騰していく。長期の契
約を結べば自治体のノウハウは失われ、その企業に従
わざるを得ないのではないか。

当市の水道事業で耐用年数４０年を経過している送水
管、配水管はどの程度で耐震に強い管の布設は全体の
何％か。

改正前の水道法は「水道事業は原則、市町村が経営」
と規定されています。このことについて以下、伺いま
す。

  公営では効率が悪い大きな理由は何か。

自然災害時の対応や業績不振による企業の撤退の不
安はないか伺います。

市が所有権を持ち、運営権を売却する方法であって
も利益優先の経営になり民間運営への不安はないのか
伺います。

これまで当市の浄水場の管理を民間委託したことは
ないのか。

昨年、異常気象による猛暑が続き全国の小・中学校の子ど
も達が大変な思いをしました。地域によっては４１度という
記録的暑さになり、安倍総理の一声で助成金対象の事業とし
て全国の公立の学校でその準備が急がれています。富士宮市
内８５０室、総予算約３３億円、このような大型予算事業に
ついて以下、質問します。

設計書の公表についてはいつごろ明確に示されるの
か。

老朽化した高圧受電設備は何ヵ所になるのか、伺い
ます。

キュービクルの新設について、納期はいつぐらいを
想定されるか。

小・中学校のエアコ
ン設置事業について伺
う

　先行すべき設計は予定どおり進んでいるのか。

水道法改正に伴う富
士宮市の水道の見通し
について

市　　長
関係部長

宮城県や浜松市などの自治体では導入を検討してい
るが、富士宮市の考えを伺う。

上水道事業そのものへのコンセッション方式の実績
はないが、県内での浄水場の管理は何件かあるのでは
ないか、伺います。

市水道の一番古い管網と配水池は何年経過している
か。旧大宮配水池の利用計画はないのか、伺います。
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　初年度の入札時期はいつごろと計画されているか。

　エアコン納期と工事の流れについて。

小学校関係が１回目の入札に何校を予定されていま
すか。

工事期間中の学校関係者あるいは教育委員会の担当
者の対応が求められる。教職員の過重労働問題が働き
方改革で話題になっているが協力体制について伺いま
す。

中央教育審議会が教員の働き方改革の一環として、
時間外勤務の上限を月４５時間とする指針の遵守を答
申している。それに伴い部活動のあり方と同時に時間
外勤務も変わることが予想されている昨今ではない
か、お考えを伺います。

工事施工時間は月曜から金曜までの授業終了後と学
校行事のない土曜、日曜に限定されるのでは無理でな
いか、お伺いします。

電気管理技術者の現地立ち会いを求め、詳しい説明
を受けるべきと思うが当局のお考えを伺います。
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